

Forum

Spitex-Leistungen für Kinder – ein verfassungsrechtlicher Auftrag



Brigitte Blum-Schneider, MLaw, Doktorandin SNF, Universität Zürich



Thomas Gächter, Prof. Dr. iur., Lehrstuhl für Staats-, Verwaltungs- und Sozialversicherungsrecht, Universität Zürich

I. Spitex-Leistungen für Kinder: Besonderheiten

Im Interesse der Pflegebedürftigen gilt als Leitlinie «ambulant vor stationär»; nämlich dann, wenn eine Patientin oder ein Patient lieber zu Hause von der Spitex als stationär (z.B. in einem Pflegeheim) gepflegt werden möchte. In zahlreichen Fällen ist die Lebensqualität der Pflegebedürftigen bei der Pflege zu Hause höher, weil sie in ihrem gewohnten...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

 Login